

A Berlín y Amsterdam; Reed, México Insurgente

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

SECCION

B

2a. PARTE - PAG. 17
Sábado 17 de Junio de 1972

Por AGUSTIN GUREZPE

La película "Reed México Insurgente", representará a México en el Festival Cinematográfico de Berlín, que comenzará a fines del presente mes.

Así lo aseguró Salvador López Olivares, uno de los coproductores de esta cinta, quien agregó:

Esta película también representará a México en el Festival Cinematográfico de Amsterdam, Holanda, que se efectuará en la misma fecha que el de Berlín.

Esta película que se filmó en 16 milímetros, dirigida por Paul Leduc, relata acontecimiento de la Revolución Mexicana.

Sólo dos actores profesionales tomaron parte en ella, Claudio Obregón y Eduardo López Rojas. La mayoría de los participantes fueron personas que no tenían ningún contacto con el ambiente artístico. Muchos de ellos son campesinos.

Hace algunas semanas esta película participó en la Quincena de los Realizadores, sección paralela al Festival Cinematográfico de Cannes. Esta película compitió con cintas de Argentina, Brasil y Cuba.

YA SE REALIZO UN BLOW UP

López Olivares dijo que en los estudios de Francia, ya se realizó el revelado y amplificación de 16 a 35 milímetros.

"En una carta - dijo - que me envió de París, Paul Leduc me informa que el trabajo de laboratorio de "Reed, México Insurgente" quedó perfecto y que inclusive se mejora la calidad fotográfica".

¿Cuándo se exhibirá esta cinta en México?

"Esperamos a que regrese Paul Leduc de Europa con objeto de exhibirle esta película ya en 35 milímetros al director del Banco Cinematográfico, licenciado Rodolfo Echeverría, a fin de que opine sobre la amplificación que se le hizo a esta película".

Esta cinta será distribuida por los canales oficiales del cine mexicano.